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Cargomar Rari Nantes Napoli, si gioca anche per l' Ucraina

Diego Scarpitti

Pallanuotisti, ospiti d' eccezione e un pensiero rivolto all' Ucraina . Si

avvertono certamente i 117 anni di sport e di storiama la Cargomar Rari

Nantes Napoli guarda al futuro con rinnovato entusiasmo. Dopo la

promozione conquistata lo scorso 15 luglio, la compagine biancoceleste

riparte dalla serie B . Linea green grazie alla collaborazione con il Circolo

Nautico Posillipo , il Circolo Canottieri Napoli , la Waterpolo Lions e l' Aktis

Acquachiara . A fare gli onori di casa Paolo Caccese , delegato alla pallanuoto

del club di Santa Lucia . «Con gioia sincera presentiamo la squadra. I giovani si

sono assunti la responsabilità di difendere i nostri colori, sono il fulcro intorno

al quale ruota il Circolo. E il conio Settebello è nato proprio qui, nomignolo

diventato il timbro dalla Nazionale italiana . Le grandi storie iniziano con

piccoli passi e piccole intuizioni, che poi possono diventare grandi e porsi all'

attenzione di una città e di una nazione», rivendica orgoglioso il presidente

Vincenzo Volpe in avvio della conferenza stampa. Arrivano subito i

complimenti di Paolo Trapanese , presidente Fin Campania . «Il nostro sport si

basa sulla passione. La Rari Nantes Napoli rappresenta da sempre un

patrimonio sportivo e culturale della città. E Paolo Caccese un pilastro storico di questo Circolo». Il numero uno

della Federnuoto campana ravvisa «un desiderio di voler fare tantissimo in momenti così difficili e tragici». E

rivolgendosi ai giocatori partenopei rammenta loro di indossare la calottina di «una squadra straordinaria. Ci sono

tante persone che sperano e sognano insieme a voi. Non abbiate ansia: è una partenza, fateci emozionare con la

vostra vitalità». Nel giorno del suo onomastico interviene Emanuela Ferrante , assessore allo sport e alle pari

opportunità del Comune di Napoli . «Lo sport è fondamentale per i ragazzi. Andate avanti: sarebbe un sogno

conquistare la serie A ». L' esponente della Giunta Manfredi ribadisce il nuovo corso dell' Amministrazione

insediatasi nell' ottobre del 2021. « Palazzo San Giacomo è vicino al mondo dello sport, è un interlocutore pronto ad

ascoltarvi. A breve ci saranno degli accordi da firmare. Presto vedrete gli effetti, volti a superare la mancanza di

fondi e non solo», assicura Ferrante , che formula il suo più sincero in bocca a lupo a capitan Antracite Lignano e

compagni. Portiere plurititolato e di indiscussa caratura. Ritorna a vestire i colori della Rari il difensore Gennaro

Mattiello , che ha vinto due scudetti giovanili (a Viterbo nel 2019 con l' under 20 e ad Ostia nel 2016 con l' under 15)

da allenatore rossoverde. La formazione luciana è allenata da Dario Gulemì e gioca al Molosiglio . «I ragazzi si

sentono già fratelli. Faremo solo guerra in vasca», scherza Lignano . Molto più di una omelia le considerazioni di don

Carmine Nappo (in rappresentanza dell' Arcivescovo metropolita don Mimmo Battaglia ), che ha richiamato le sette

parole sullo sport usate da papa Francesco . « Lealtà (nel rispetto dell' altro e delle regole), impegno (a testimoniare

valori positivi e a superare l' egocentrismo),
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sacrifico (rendere sacro l' impegno in vasca), inclusione (sport come fratellanza), spirito di gruppo (il noi per

lavorare insieme e fare rete), ascesi (saper superare i propri limiti e attraversare la vita, come indicato da San

Giovanni della Croce ), riscatto ». Non sono mancati Achille Ventura , presidente della Canottieri Napoli («La nostra

impronta per uno spazio senza guerra»), il vicepresidente sportivo giallorosso Marco Gallinoro , Fabrizio Cattaneo

della Volta , presidente del RealeYachtClub CanottieriSavoia , e Roberto Mottola d' Amato , presidente del Circolodel

Remo e della VelaItalia .«Siamo orgogliosi di rappresentare questi colori e la magia di questo emblema in un

momento difficile per la pandemia e la guerra», scandisce il suo pensiero Nicola Pirozzi , consigliere allo sport

luciano. Main sponsor Cargomar , l' azienda di spedizioni internazionali di Vincenzo Minieri , che dal 2016 è vicina ai

colori biancocelesti e ha deciso di continuare a sostenere il Circolo e portare avanti progetti sociali legati al mare e

diventare un punto di riferimento per i bambini di Santa Lucia . Tra gli illustri ospiti l' ammiraglio ispettore Pietro Vella

(« Napoli non si fa mancare nulla negli sport acquatici»). «La Rari Nantes si prepara a rinverdire i trionfi di un glorioso

passato, che ha visto Napoli e il suo settebello ai vertici nazionali e internazionali», dichiara il consigliere Francesco

Picarone , presidente commissione bilancio e finanza, demanio e patrimonio della Regione Campania e firmatario

della proposta di legge per il riconoscimento dei Circoli Nautici della Campania (numero 97 del 22 aprile 2021).

«Occasione per riunire i sodalizi della città che stanno collaborando nella gara di solidarietà, che si è attivata per dare

sostegno ai profughi ucraini, in particolare bambini e sportivi di quel paese. C' è un collegamento stretto con il

console ucraino Maksim Kovalenko per l' organizzazione degli aiuti e delle azioni di inclusione nelle attività sportive

e culturali dei circoli. A tal riguardo, in vista della giornata del mare del prossimo 11 aprile, si vanno intensificando le

iniziative dei circoli di promozione dei valori sportivi e di solidarietà». Mare nostrum ch unisce i popoli e Festa dello

Sport inno alla vita da contrapporre al messaggio di morte propugnato dalla guerra. L' inno ucraino segue i saluti di

Gennaro Famiglietti , presidente dell' Istituto di Cultura meridionale , e precede le conclusioni affidate al console

Maksim Kovalenko , testimone di una tragedia grandissima, che ha ricevuto la spilla della Rari Nantes Napoli come

segno di vicinanza. «E' già un mese di guerra nel cuore dell' Europa . I nostri soldati difendono i valori della

democrazia. Più di 3 milioni di persone hanno lasciato l' Ucraina , di cui 64 mila sono in Italia e 16 mila a Napoli :

chiediamo assistenzaumanitariae chiediamo a tutti gli italiani un aiuto concreto». Appello che non può essere

disatteso. © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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«Io, campionessa ucraina qui continuo ad allenarmi a Napoli ho trovato pace»

`In fuga da Ternopil, il viaggio odissea: `La mobilitazione dei circoli nautici «Grazie a loro ho ancora un futuro» l'
etoile del San Carlo ha aiutato l' atleta

Gianluca Agata

Gianluca Agata La solidarietà è una rete che sai dove comincia e non sai mai

dove finisce. È come nel caso dell' accoglienza di quanti stanno scappando

dalla guerra in Ucraina. Il console di Bulgaria, Gennaro Famiglietti, grazie all'

amicizia con il console generale dell' Ucraina a Napoli Maksym Kovalenko, ha

rivolto un invito a tutti i circoli napoletani: fare qualcosa per i bambini e quanti

stanno scappando da quel Paese martoriato. Non qualcosa di fine a se stesso

ma che possa incidere nella vita di quanti arrivano a Napoli. Tutti riuniti attorno

al tavolo i circoli, ognuno con le proprie capacità da mettere a disposizione di

chi è in fuga dalla guerra. Tatyana Yednak ventiseienne nazionale ucraina di

Kayak e scappata da Ternopil, a 2 ore da Leopoli, ed è stata accolta al Posillipo.

Oggi si allena a Lucrino. La storia di Tatyana è stata segnalata al circolo da

Karina Samoylenko, etoile del San Carlo, madre ucraina e padre russo,

referente del consolato per l' accoglienza. È lei che scrive a quanti arrivano a

Napoli. Ne chiede le esigenze, individua i contatti giusti. Circoli e non solo. Il

passaggio successivo sono le scuole di danza della regione e non solo per

prendere come esempio ciò che hanno fatto i circoli nautici e sportivi delle

province di Napoli e Salerno. Karina Samoylenko vuole allargare tutti insieme il cerchio della solidarietà e regalare a

questi bambini la possibilità di fare danza, judo, basket, calcio, ginnastica artistica e tanto altro. Può sembrare

pretenzioso ma pochi giorni fa racconta di aver avuto la dimostrazione che insieme si può davvero cambiare la vita

di qualcuno. Un sasso nello stagno che genera un' onda di generosità. Insieme si può. Come avvenuto per Tatyana,

che non appartiene al programma del consolato per i bambini tra i 6 e 10 anni, ma che ha manifestato una esigenza

ed una richiesta.

Yednak- Kovalenko-Famiglietti. Effetto domino e il grande cuore di Napoli si è aperto. La storia di Tatyana parte da

Ternopil: 2100 km.

Come è andato il viaggio da Ternopil fino a Napoli?

«Il viaggio è stato pesante, soprattutto per mia nonna che è invalida e che ha viaggiato con me. Siamo arrivate a

Napoli in macchina, ci abbiamo messo 3 giorni. Abbiamo raggiunto mia mamma che lavora qui da qualche anno».

Chi ha lasciato in Ucraina?

«Ho ancora amici e conoscenti.
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Mantengo con loro un buon contatto con loro, ci sentiamo spesso. Nelle loro città suonano le sirene, grazie a Dio

non ci sono bombardamenti ma ovviamente tutto fa molta paura, sono sempre molto preoccupata».

Quale pensa sia il futuro del suo Paese?

«Al momento è difficile dirlo.

Soltanto il tempo farà vedere quale sarà il futuro dell' Ucraina. Per adesso ci auguriamo che tutto questo finisca il

prima possibile.

Gloria all' Ucraina».

Cosa pensa di Putin?

«Penso soltanto che è un fascista e non dovrebbe essere ancora vivo».

È già stata a Napoli in precedenza? La conosceva?

«Si un pochino, sono venuta qui due anni fa a trovare mia madre, abbiamo fatto due settimane di mare ed ho dei

ricordi molto belli».

Quarta in coppa del mondo nel 2020, nazionale di Kayak Sprint, punta di diamante della sua rappresentativa.

Quali i suoi obiettivi da atleta?

«Sto riprendendo la mia forma atletica. Sto cercando di fare tutto il possibile per tornare a gareggiare in forma

perfetta grazie al presidente, all' allenatore e a tutti coloro che mi hanno accolto al circolo Posillipo».

Pensa di tornare in Ucraina?

«Non voglio vivere in un posto dove appena fuori dalla mia finestra volano missili né dove suonano sirene in

continuazione. Ho bisogno di avere pace, Napoli è il posto in cui l' ho trovata».

Come vede il suo futuro?

«Non sono sposata né ho figli ma in futuro immagino di avere una famiglia felice. I miei cari per fortuna non sono in

guerra».

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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L' Aktis Acquachiara ci prova ma il Circolo Canottieri non fa sconti. Alla Scandone il derby
finisce 9-4

NAPOLI - Nulla da fare per l' Aktis Acquachiara che nel derby, incontro valevole per la diciassettesima giornata del
girone Sud del campionato di serie A2, cede 9-4 con il Circolo Canottieri Napoli che conserva così la testa della
classifica insieme alla Roma Vis Nova. A decidere le sorti del confronto il prepotente avvio di partita []

NAPOLI - Nulla da fare per l' Aktis Acquachiara che nel derby, incontro

valevole per la diciassettesima giornata del girone Sud del campionato di serie

A2, cede 9-4 con il Circolo Canottieri Napoli che conserva così la testa della

classifica insieme alla Roma Vis Nova. A decidere le sorti del confronto il

prepotente avvio di partita della compagine in calottina bianca che conclude i

primi sedici minuti sul 4-0 e sorretta dal sempre eccellente Cappuccio, il

numero uno respinge anche un tiro di rigore a Matteo Aiello, chiude a doppia

mandata la propria porta. Il sette in calottina scura prova a scuotersi nella

seconda parte della contesa grazie alla conclusione dalla distanza scoccata

da Rocchino ma non riesce ad impensierire i più esperti rivali che, appena gli

ospiti si riavvicinano, riallungano prontamente nel punteggio. Non era

certamente questa l' occasione nella quale il giovane collettivo acquachiarino

doveva raccogliere punti ma da sabato prossimo capitan Alvino e compagni

dovranno capitalizzare al massimo le occasioni a propria disposizione in una

serie di confronti che finiranno per delineare le sorti delle squadre impegnate

nella lotta per la salvezza. Roberto Vestuto, per l' occasione alla guida della

squadra, così commenta la prova dei biancoazzurri:' Non vuole essere una scusante ma un buon trenta per cento

della rosa era reduce da convalescenza per le varie influenze di stagione. Avevamo il dovere di onorare il derby e per

buona parte ci siamo anche riusciti. Le grandi parate di Cappuccio e qualche errore di troppo in fase conclusiva ci

hanno impedito di rendere meno ampia la forbice. Questo non sminuisce però i meriti dei ragazzi allenati da Massa; i

giallorossi sono davvero un' ottima squadra. Da lunedì ripartiremo con ancora maggior convinzione di prima per

giocare al meglio quella che per noi sarà la parte decisiva del torneo'. La chiosa spetta a Walter Fasano, oggi

costretto ai box:' Complimenti al Circolo Canottieri Napoli. La nostra testa è già rivolta a lunedì perché da sabato

inizia per noi un nuovo campionato nel quale non affronteremo più le prime della classe'. C.C. NAPOLI- AKTIS

ACQUACHIARA ATI 2000 9-4 C.C. NAPOLI: G. Cappuccio, A. Zizza, D. Cerchiara 1, F. Malerba, G. Confuorto 3, A.

Florena, G. Massa 1, L. Orlando, D. Mutariello 1, V. Tozzi, B. Borrelli 3, A. Vitullo, F. Altomare. All. Massa

ACQUACHIARA ATI 2000: C. Alvino, P. Musacchio 1, G. Di Leva, A. Gargiulo, Fabio Angelone, A. Barela, Francesco

Angelone, M. Aiello 1, M. Gargiulo, D. De Gregorio 1, M. Rocchino 1, G. Giello, D. Chianese. All. Vestuto Arbitri:

Fraunfelder e Carrer Note: Parziali: 2-0 2-0 3-2 2-2 Uscito per limite di falli Fabio Angelone (A) nel terzo tempo.

Superiorità numeriche: C.C Napoli 2/6 + 2 rigori e Acquachiara Ati 2000 1/7. Spettatori
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200 circa.
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NUOTO Le atlete dell' Acqua Caravaggio sugli scudi

Troncone e de Martinis brillano ai campionati italiani di Riccione

RICCIONE. Nella prima parte del campionato italiano di nuoto di categoria

dedicata alle donne interessanti risultati ottenuti dalle atlete (nella foto) della

Acqua Caravaggio Napoli, allenata da Alessio Sigillo, che è anche il direttore

tecnico. Gaelle de Martinis, classe 2009, ha confermato il proprio crono sui 100

rana e migliorata la posizione in classifica anche sui 200 rana.

Giorgia Troncone, classe 2006, ha centrato il terzo posto nella gara dei 200 rana

conquistando il pass per i prossimi campionati assoluti di aprile. Si è poi

classificata nona nei 50 e 100 rana, ottima prova anche nei 200 misti

eguagliando i suoi personali.

Da oggi in gara il settore maschile.
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LA PRESENTAZIONE

Marino Bartoletti al Circolo Canottieri

Il 14 aprile alle 18, il Circolo Canottieri Napoli (Via Molosiglio, 1) presenta "Il

ritorno degli Dei" di Marino Bartoletti con l' autore, edito da Gallucci. Saluti di

Achille Ventura, Presidente CCN.

Intervengono Mia Filippone, Vicesindaco di Napoli Armida Filippelli, Ass.

Formazione Professionale Regione Campania. Modera Anna Maria Chiariello,

giornalista Mediaset.
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Coni Campania 4 atlete nominate ambasciatrici dello sport

Gianluigi Noviello

La scorsa settimana quattro giovanissime atlete ucraine, in fuga dalla

guerra iniziata dalla Russia oltre un mese fa con l'invasione ai territori

ucraini, ed a cui il Coni Campania ha trovato una adeguata collocazione

per poter continuare ad allenarsi, sono state nominate Ambasciatrici dello

Sport del Coni Campania. Alla significativa cerimonia, insieme a Sergio

Roncelli, Presidente Coni della Campania, ed a Valeria Vecchiarelli, in

rappresentanza di Emanuela Ferrante, Assessore allo Sport del Comune di

Napoli, ha partecipato a sorpresa, anche Roberto Fico, Presidente della

Camera dei Deputati. Il Presidente Fico ha voluto, con la sua graditissima

presenza, condividere il messaggio di pace lanciato attraverso lo Sport e

testimoniare la vicinanza a tutti questi atleti/e strappati all'improvviso

dalla loro vita in Patria. La terza carica dello Stato italiano è stato presente

anche allo Stadio Caduti di Brema di Barra lo scorso week end al Torneo di

beneficenza Un calcio al razzismo, che ha visto la partecipazione di ben

ventiquattro squadre, diciannove delle quali rappresentative delle

comunità straniere residenti stabilmente nel capoluogo campano. A

completare il quadro delle squadre partecipanti figuravano anche la Nazionale di parlamentari ed ex parlamentari,

quella dei medici, delle professioni forensi, dei medici, della Polizia di Stato e dei magistrati. L'iniziativa è stata

promossa dal Console Onorario del Congo a Napoli, Angelo Melone: Il multiculturalismo e la capacità di integrare

diverse unicità sono il valore aggiunto della città di Napoli, che sono contento abbia deciso di ospitare questo torneo

ha affermato il Presidente Fico - e per questo motivo ringrazio il sindaco Gaetano Manfredi e l'assessora allo Sport

Emanuela Ferrante, oltre al consolato della Repubblica democratica del Congo di Napoli che ha organizzato

l'iniziativa. Lo sport è strumento di dialogo e di pace, permette di superare steccati e cementare le comunità. Un

compito che tutti noi rappresentanti delle istituzioni dobbiamo aver ben presente ogni giorno.
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PALLANUOTO Di Fulvio da record In gol in 100 gare di fila

(e. mor.) Segnando sabato su rigore nella partita vinta dal Recco contro l'

Ortigia, Francesco Di Fulvio ha stabilito un record perché è andato in gol per

100 partite consecutive nel campionato di serie A1. In Serie A1 recupero 11ª

giornata: Verona- Milano 13-3; recupero 14ª giornata: Ancona-Catania 0-16.

Classifica: Padova* 39, Roma* 37, Verona 34, Catania 33, Florentia** 22,

Trieste 19, Bogliasco 14, Como 13, Milano 5, Ancona** 4 (* una partita in

meno, ** una partita in più).
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Pilato show ai Giovanili La Isl 2022 è annullata

Benedetta Pilato ha concluso i suoi Criteria, tricolori giovanili invernali di

vasca corta a Riccione, con i 50 rana che a partire dal 2019 le hanno dato la

notorietà. Dopo aver sfiorato di un centesimo il record italiano nei 100 rana,

dopo essersi migliorata di 4"06 nei 200 rana, dopo essere scesa sotto i 27" nei

50 delfino ed aver timbrato un terzo posto nei 50 sl, la diciassettenne dell'

Aniene allenata a Taranto da Vito D' Onghia, ha nuotato in 29"85 (il suo record

europeo è 28"81) legittimando il primato della rassegna. Per la primatista e

argento mondiale in vasca lunga e corta, un bottino con i fiocchi, considerato

che questi campionati da cadetta erano soltanto funzionali alle selezioni in

vasca lunga tra le grandi, in programma dal 9 aprile, sempre a Riccione.

Intanto, nei 100 stile libero ragazze 2009, matura il primato della tredicenne di

Monza, Caterina Santambrogio, già vincente con record nei 200 misti

(2'17"53) e nei 200 stile libero (2'00"80): per la baby allenata da Anna

Azzimonti e Marco Aliprandi, un significativo 57"01, ovvero 37/100 meno del

primato di Maria Ginevra Masciopinto di 7 anni fa. Annullata, intanto, la Isl

2022, la Champions mondiale del nuoto, a causa della guerra in Ucraina.
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